

Se llevan otra vez los billetes a Colombia

Autor Administrator
Friday, 11 de August de 2017
Modificado el Friday, 11 de August de 2017

Las denominaciones de 50, 100, 500 y mil bolÍvares son llevadas nuevamente a Colombia. Hay investigaciones a la banca y algunos comercios por esta irregularidad. Giovanni Villalobos denunciÓ que 35 por ciento del Zulia estÍ afectado por los cortes de CANTV. RecordÓ que el Gobierno instalÓ mÍis de 300 kilÓmetros de fibra Óptica

Aylen Bucobo / Maracaibo / noticias@laverdad.com

Giovanni Villalobos, secretario de Gobierno del Zulia, dijo que la baja en las ventas tambiÓn se debiÓ a las manifestaciones. (Foto: Carlos Sosa)Á

Giovanni Villalobos, secretario de Gobierno del estado Zulia, afirmÓ que la falta de efectivo en las entidades bancarias y los cortes de CANTV que sacÓ el servicio electrÓnico por cuatro horas este martes es parte de la â€œguarimbaâ€ de la oposiciÓn. â€œNo tengo la menor dudaâ€, dijo.

InformÓ que el 35 por ciento del Zulia estÍ afectado por los cortes de la empresa de telecomunicaciones, cuando recordÓ que el Gobierno instalÓ mÍis de 300 kilÓmetros de fibra Óptica. â€œLos guarimberos al ver esto para fastidiar los cortaban, esto se relaciona con gente de Colombia tambiÓn, para sacar puntos y algunos asÍ- tenÍan para hacer los avancesâ€.Á

LlamÓ a la sindicaciÓn porque es â€œuna crisis que estÍ generando el corte de CANTV que buscaba crear un caos antes de 30 de julio donde pretendÍan que el 80 por ciento del Zulia quedara sin los suministros de agua, electricidad, de telefonÍa y hasta de gasolinaâ€. PidiÓ a la poblaciÓn a no hacer compras nerviosas de combustible porque asegurÓ que hay una normalidad en la distribuciÓn de las cisternas de gasolina en todo el estado, â€œno hay nada que temerâ€.

Villalobos se alía que en la avenida Libertador del centro de Maracaibo hay mesas donde las personas compran billetes para llevarse los a Colombia, cualquiera, incluyendo los nuevos, especialmente los de 50, 100, 500 y mil bolívares. El de 20 bolívares es más difícil de encontrar.

El secretario de Gobierno apuntó que la merma en la venta en los comercios de la moneda generó los 120 días de violencia que trajo como consecuencia un movimiento extrao de compra del 15 y hasta el 20 por ciento de la moneda venezolana, como ocurrió una vez con el billete de 100 bolívares que encontramos hasta 40 mil millones de bolívares en mesas en Colombia.

Billetes a Colombia

Ante esto, destacó que el Estado venezolano hace las respectivas averiguaciones de la relación peso y bolívar que afecta a la población así como también aseguró que el Gobierno nacional trabaja para facilitar el flujo financiero y que el papel moneda.

Hay una perversa praxis dado por los tres meses de guarimba que tuvieron una presencia violenta que generó el desabastecimiento. Están comprando el papel moneda para llevarse a Colombia, esconder los papeles nuevos y en los bancos tratando de cortar líneas telefónicas para que beneficien a determinados sectores, que no puedo develar y que están en plenas averiguaciones con el objetivo de que la gente se vea obligada a pagar el 10 o 15 por ciento de su papel moneda para poder recibir efectivo. Se está abriendo una averiguación en la banca privada en algunos comercios que se están prestando a esto, el Sebin y Cicpc están haciendo un informe al respecto, declaró Giovanni Villalobos.

Puntualizó que el Banco Central de Venezuela (BCV) es el responsable de reestablecer el orden del papel moneda.

Los cuerpos de seguridad siguen con la operación "tun tun" dando buenos resultados. Tenemos información de unas

reuniones en Barranquilla con Álvaro Uribe Vélez haciendo proyectos contra el país de subversión con líderes del Zulia. Están en plena investigación, expresó.

El secretario de Gobierno regional ofreció estas declaraciones durante el rescate del patrimonio público que hicieron ayer en Inavi con la obra del escultor Víctor Valera la cual resultó afectada tras los incendios ocasionados en las instalaciones que dejan hasta la fecha ocho personas detenidas. Contabilizó en el estado, 17 esculturas y obras dañadas a raíz de actos delictivos.

Pérdidas

Giovanni Villalobos, secretario de Gobierno del Zulia, precisó que en el estado hay pérdidas contabilizadas en 800 millones de bolívares de la quema de instituciones como la Alcaldía de Colón, 40 comercios y más de 200 locales privados.

Denuncia

Giovanni Villalobos, secretario de Gobierno, indicó que desde la primera guarimba en la ciudad la generó la Alcaldía de Maracaibo, la alcaldesa, Rosales y además los concejales usaban recursos financieros para pagar directamente las guarimbas, eso está grabado y denunciado, pero aquí no tuvieron la cantidad de muertes que buscaban y que ocurrieron por ellos mismos. En el tema de la droga hay un equipo médico investigando porque cerca de mil 500 muchachos les fueron inoculadas drogas, le daban eso para venir a quemar y lanzar piedras a quien se atravesara en los trancones.

<http://www.laverdad.com/economia/125336-se-llevan-otra-vez-los-billetes-a-colombia.html>